

En Gobernación Marítima

Armada refuerza su capacitación en fiscalización pesquera

En el marco de la capacitación continua de sus servidores, la Armada de Chile realizó el 5 de agosto una jornada de actualización sobre fiscalización pesquera y medio ambiente acuático. La actividad fue liderada por especialistas de la Dirección de Intereses Marítimos y Medio Ambiente Acuático de Directemar, y contó con la participación de personal de la Gobernación Marítima de Punta Arenas, capitanías de Puerto y del Rompehielos “Almirante Viel”.

La capacitación, desarrollada en formato presencial y online, abordó normativa vigente, estudios de caso y protocolos clave para la labor fiscalizadora. El capitán de Corbeta Litoral Gonzalo Jiménez destacó la importancia de entregar herramientas tanto a la autoridad marítima como al personal naval desplegado en unidades no marítimas, incluyendo temas como áreas marinas protegidas, ruido submarino y cambio climático en aguas jurisdiccionales.

